

AKDB

Bürgerservice-Portal vorgestellt

[09.12.2010] Mit der neuen Lösung Bürgerservice-Portal der Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB) sollen sich Online-Behördengänge deutlich schneller abwickeln lassen.

Die Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB) hat auf dem 5. Nationalen IT-Gipfel (7. Dezember 2010, Dresden) ihre neue Lösung Bürgerservice-Portal präsentiert. Dabei wurden unter anderem die Möglichkeiten zur Nutzung des neuen Personalausweises für Behördengänge vorgestellt. Eine Reihe von Voreinstellungen auf dem Bürgerservice-Portal machen dabei nach Angaben der AKDB manuelle Erfassungen überflüssig und tragen somit zu einer deutlichen Beschleunigung von Behördengängen bei. Auch die Verwaltungsmitarbeiter würden dadurch entlastet. Die Entscheidung der Bundesregierung, den Gipfel im kommenden Jahr in München auszurichten, bewertet die AKDB als weiteres Zeichen für die Vorreiterrolle Bayerns beim E-Government.

(bs)

Stichwörter: CMS | Portale, Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB), Portale, Bürgerservice, neuer Personalausweis (nPA)